



LE PEN ET MACRON — MAIN DANS LA MAIN — CONTRE LE PEUPLE

Le Rassemblement National affirme être du côté des Françaises et des Français qui travaillent dur. C'est un mensonge éhonté.

Le Rassemblement National, parti fondé par des collaborateurs du régime de Vichy et d'anciens Nazis, développe un projet de société raciste, xénophobe, anti-écologique mais aussi anti-social.

Depuis leur élection, Marine Le Pen et ses députés ont voté contre la retraite à 60 ans, l'augmentation du Smic, l'indexation des salaires sur l'inflation, le rétablissement de l'impôt sur la fortune, le gel des loyers, le blocage des prix, la régulation de l'installation des médecins en ruralité.

Toujours du côté des puissants, le Rassemblement National ne s'attaque pas aux causes des injustices. C'est l'assurance vie du système.



Comme la macronie, **le RN vote contre l'augmentation des salaires**

Alors que l'inflation a explosé, la majorité des entreprises ont refusé d'augmenter les salaires cette année. Résultat : des gens qui se lèvent à 4h du matin pour travailler se privent de repas. Les grands groupes ont les moyens, ils versent 71% de leur bénéfices à leurs actionnaires ! Quant aux petites entreprises - qui paient plus d'impôts que les grandes - un impôt proportionnel sur les bénéfices leur permettrait de le faire. **Pourtant, les députés du Rassemblement National ont voté contre notre proposition d'indexer les salaires sur l'inflation !**



Comme la macronie, **le RN vote contre le blocage des prix**

Alors que 16 % des Français ne mangent pas à leur faim et que 51 % de la population se prive de manger occasionnellement ou régulièrement en raison de la hausse des prix de l'alimentation, **les députés du Rassemblement National ont voté contre notre proposition de blocage des prix alimentaires.**



Comme la macronie, **le RN vote pour la hausse des loyers**

300 000 SDF, 5 millions d'habitants qui souffrent de mal-logement, 2 millions de demandeurs de HLM... Plus de 12,1 millions de personnes éprouvent des difficultés à se loger en raison de ressources financières insuffisantes et font face à des conditions de logement insalubres et à des factures énergétiques inabordables. Face à une situation qui ne fait que s'aggraver en raison de l'explosion des loyers et du prix des charges, nous avons proposé de bloquer les montants des loyers. **Les députés du Rassemblement National ont refusé cette solution et ont voté pour deux hausses des loyers de 3,5%.**

Comme la macronie, **le RN vote contre l'installation de médecins**

Alors que 31% des Français déclarent avoir déjà renoncé à aller voir un médecin généraliste, dont 18% déclarent avoir dû y renoncer « plusieurs fois », la lutte contre les déserts médicaux est une urgence nationale. Face à une situation où plus de 8 millions de Français vivent dans un désert médical, nous avons proposé de réguler l'installation des médecins. **Les députés du Rassemblement National ont voté contre la régulation de l'installation des médecins.**



Rejoignez la mobilisation sur
lafranceinsoumise.fr

